

Deine Freundinnen.

„Der Mensch hat nichts so eigen,
So wohl steht ihm nichts an,
Als daß er Treu erzeigen
Und freundschaft halten kann.
Simon Dach.

Wie viele Freundinnen hast du?
„Ja, das ist nicht so schnell zu sagen!“ Du zählst zusammen. „Etwa ein Duzend mögen es wohl sein.“

Die Hälfte davon sind deine guten Freundinnen, nicht wahr? Und von diesen guten Freundinnen sind ein paar deine besten? und von den besten ist eine deine allerbeste Freundin. Ist es nicht so?

Du lachst ein wenig verlegen? Ei nun, viele Freundinnen zu haben, das ist Mädchenart, da ist nichts Unrechtes dabei. In deinem Alter schließen sich die Herzen leicht an einander. Das Schulleben mit seiner Gemeinsamkeit an Freud und Leid, die Sorglosigkeit und Unbefangenheit der fröhlichen Mädchenzeit sind dem Gedeihen von Freundschaften gar günstig. Freue dich, daß es so ist! Es ist schön, in einem so dichten Kreis von Freundinnen zu stehen.